

Dimanche VII du T.O. 2025

Pour comprendre la liturgie d'aujourd'hui, ou s'accumule des situations difficile à gérer: par exemple aimer ses ennemis, prier pour ceux qui nous calomnient,...

Vous voyez ! C'est un récit qui nous demande d'être parfois humilié et **on nous demande d'aller plus loin: C'est à dire d'être miséricordieux comme Jésus**, qui est venu chercher ceux qui étaient perdus, pour leur faire comprendre qu'ils méritait des gestes d'amour et de compassion.

Un évangile qui nous interroge pour que nous puissions réagir dans la société de nos temps. Nous ouvrir au nécessité des autres et comprendre que nous sommes tous frères et sœurs en Christ ressuscité.

Ce texte nous invite à aimer au-delà des situations, ou nous pouvons trouver des personnes avec un cœur brisé par la violence, par des réalité différentes à celles que nous vivons.

Et c'est là que nous sommes invités à les voir comme le Christ les a vus dans sa vie publique.

Ne jugeons pas, pardonnons. Il y a tellement de personnes qui ont besoin d'un pardon.

Un évangile comme vous le voyez qui devrait pouvoir nous transformer, ou au moins nous faire penser que nous pouvons illuminer le chemin à ceux qui à leur manière de vivre, ils ne se trouvait pas dans la ligne de partage ils nous ont blessé dans nos cœurs sans doute.

Cela nous mène à une réflexion sur notre foi, pour regarder la faiblesse de ce moment vécu avec compassion et le pardon, pour trouver Dieu dans nos attitudes.

Parce que face à des situations difficile, Jésus nous dit que **la miséricorde est un peu se laisser se regarder**. Et en priant pour eux on accepte aussi nos limites.

Rappelons-nous l'année 2015, où le Pape François au début de son pontificat, convoqua une année jubilaire de la Miséricorde, soit une année pour faire comprendre aux opprimés, aux prisonniers **que Dieu vient à leur rencontre**. Et le Pape François nous indiquait que pour l'annoncer nous sommes tous appelés à suivre son enseignement : **LA MISÉRICORDE DE DIEU**.

Alors vous voyez! **En sachant que dans le mosaïque des rencontres de Jésus, dans sa vie publique, nous ne trouverons pas le péché, ni le jugement, mais le désir d'être compris et pardonner.**

Ce dimanche devrait être ce désir de Miséricorde à la lumière de Jésus.

Que Marie puisse nous ouvrir ce chemin pour nous rassembler à l'abri de son manteau, quand nous serons nous aussi blessés.

Soyons des pèlerins de l'espérance pour un monde meilleur.

Carles Llopis, Diacre permanent

Carles Llopis, Diacre permanent